
（外国人
がいこくじん

のみなさまへ）新型
しんがた

コロナ（ＣＯＶＩＤ－１９）を防
ふせ

ぎましょう。        
５月

がつ

８日
にち

から、新型
しんがた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

（新型
しんがた

コロナ）（ＣＯＶ

ＩＤ－１９）の対応
たいおう

が変
か

わります。 
しかし、新型

しんがた

コロナ（ＣＯＶＩＤ－１９）の特徴
とくちょう

は変
か

わりません。 
・ 感染力かんせんりょく

がとても強
つよ

いです。すぐに他
ほか

の人
ひと

にうつることがありま 
す。 
・ お年寄としよ

りや病気
びょうき

がある人
ひと

がかかると危
あぶ

ないです。重 症
じゅうしょう

（ひどい

状態
じょうたい

）になりやすいです。 
・新型
しんがた

コロナ（ＣＯＶＩＤ－１９）にかかっても、熱
ねつ

や咳
せき

が出
で

ない人
ひと

がいます。しかし、治
なお

っても、後
あと

から症 状
しょうじょう

がでる人もいます。 
そのため、これからも新型

しんがた

コロナ（ＣＯＶＩＤ－１９）にかからな

いように気
き

を付
つ

けましょう。次
つぎ

のページ①の「★５月
がつ

８日
にち

からも気
き

を

付
つ

けること」を見
み

てください。     
５類
るい

移行後
い こ う ご

も慎 重
しんちょう

な感染
かんせん

対策
たいさく

を（抜粋
ばっすい

） 
令和５年４月２８日決定

岐阜県新型コロナウイルス感染症対策本部
※「５類移行後も慎重な感染対策を」の一部を
「やさしい日本語」でお伝えします。 



① 
★５月

がつ

８日
にち

からも気
き

を付
つ

けること  
○ 手洗てあら

い・消毒
しょうどく

をしましょう。 
○ 部屋へ や

の空気
くうき

を入
い

れ替
か

えましょう。 
○ こんなときは、マスクを着つけることをおすすめします。 
【マスクを着

つ

けると良
よ

いとき】 
・病院

びょういん

でみてもらうとき 
・病院

びょういん

やお年寄
としよ

りがいるところに行
い

くとき 
・病院

びょういん

やお年寄
としよ

りがいるところで仕事
しごと

をするとき 
・たくさんの人

ひと

が乗
の

った電車
でんしゃ

やバスを使
つか

うとき 
・お年寄

としよ

りや病気
びょうき

がある人
ひと

、妊娠
にんしん

している人
ひと

が、人
ひと

がたくさんいるところ

に行
い

くとき 
○ 国や県から、家いえから出でないようにする命令めいれい

はしません。 
以下
い か

を読
よ

んでに、自分
じぶん

で決
き

めてください。 
【コロナにかかったときに家

いえ

から出
で

ない方
ほう

が良
よ

い期間
きかん

】 
・コロナにかかった日

ひ

を０日
にち

として、５日間
にちかん

は家
いえ

から出
で

ることはやめまし

ょう。 
・５日目

にちめ

になっても症 状
しょうじょう

があるときは、治
なお

ってから２４時間
じかん

は家
いえ

から出
で

ないで、様子
ようす

をみましょう。 
【周

まわ

りの人
ひと

にうつさないようにするために】 
・コロナになってから１０日間

にちかん

は他
ほか

の人
ひと

にうつすことがあります。１０

日間
にちかん

は、マスクを着
つ

けたり、お年寄
としよ

りや病気
びょうき

がある人
ひと

などと会
あ

うことを

やめて、周
まわ

りの人
ひと

にうつさないように気
き

をつけましょう。 
【周

まわ

りにコロナにかかった人
ひと

がいるとき】 
・コロナになった人

ひと

といっしょにいた人
ひと

が誰
だれ

かという確認
かくにん

や、家
いえ

から出
で

な

いようにする命令
めいれい

はしません。自分
じぶん

で気
き

を付
つ

けましょう。 
〇 たくさんの人ひとがいるところでは、近ちかくで話はなさないようにしましょう。 
（話

はな

すときはマスクを着
つ

けることをおすすめします）   


